

Les protestants de France expriment leur solidarité

Dans un communiqué publié jeudi, les protestants de France expriment leur solidarité avec le peuple de Madagascar et «*encouragent tous ceux, et en particulier les chrétiens malgaches, qui s'engagent pour la réconciliation nationale et la justice sociale*» dans l'île. La Fédération protestante de France et l'Église protestante malgache en France disent toutes deux leur «*inquiétude au sujet de la grave crise que traverse Madagascar depuis deux semaines*» et «*partagent la douleur des familles endeuillées et la souffrance des victimes*».

Marc Ravalomanana annonce une commission d'enquête

Tandis que l'opposition fait signer des pétitions demandant l'ouverture de poursuites par la Cour pénale internationale sur le massacre du 7 février, Marc Ravalomanana a évoqué samedi la création d'une «*commission d'enquête indépendante*» avec l'aide de l'ONU. Dans un communiqué, Amnesty International a appelé les autorités malgaches à ouvrir une enquête «*indépendante et impartiale sur l'usage excessif de la force par la garde présidentielle contre des manifestants non armés*», qui a causé au moins 30 morts et plus de 200 blessés.